



## EXIGEN DESDE LA UNAM

## Cambios al PJJ ‘deben priorizar la justicia’

Los legisladores que discuten la reforma al Poder Judicial deben modificar la iniciativa para asegurar que se cumplirá con el objetivo de mejorar la justicia en México, sostuvo el abogado general de la UNAM, Hugo Concha Cantú.

Durante la clausura de los foros para analizar estos cambios a la ley, apuntó que aun cuando muchos

legisladores no quieren, esto es necesario: “Algunas voces del Congreso han repetido que la polémica iniciativa de reforma constitucional en materia de justicia será aprobada en sus términos sin quitarle ni una coma. Que no se le quite una coma, que se le agreguen todos los párrafos que hacen falta”.

Concha Cantú resaltó que en es-

tos foros quedó claro la necesidad de que se lleven a cabo cambios.

“Es claro que lo que la reforma debería de cuidar, entre otras cosas, primero que nada, es una protección eficaz de los derechos humanos y de las víctimas de esta terrible, larga, situación de inseguridad en la que se encuentran enormes grupos de la población”, indicó. —Pedro Hiriart